

Der Musikverein Murstetten lädt herzlich ein zu den diesjährigen

Schnupperproben

am

Dienstag, 22. Juli 2014 und

Dienstag, 19. August 2014

Beginn jeweils um 19.30 Uhr

im Probelokal in Murstetten in der ehemaligen Volksschule,
Obere Hauptstraße 9.



Worum geht es bei den Schnupperproben?

Die Schnupperproben richten sich an alle Interessierten, angehende und fortgeschrittene Musikschüler und auch an Erwachsene. Sie sind eine Gelegenheit, unseren Musikverein kennenzulernen oder das eigene gelernte Instrument neu zu entdecken! Es ist erwünscht, aber keine Bedingung, das eigene Instrument mitzubringen und auch mitzuspielen. Auf unserer Homepage sind zusätzliche Infos zu finden, z.B. Hörbeispiele der Stücke, die wir proben werden und Notenbeispiele: <http://musik.murstetten.at>

Nochmal zur Erinnerung: Erwachsene sind sehr gerne willkommen!



Für Fragen zu den Ferien-Aktionen stehen unser Kapellmeister Andreas Kos (06642867508) und unsere Jugend-Referentin Bernadette Puxbaum (0676 6361766) jederzeit zur Verfügung!

Über den Verein

Der MV Murstetten hat eine Blasmusikkapelle mit eigener Tracht. Blasmusik ist für uns sowohl Traditionspflege als auch



Freude an selbst gemachter, richtig guter Musik! Es geht dabei quer durch viele Genres von frühen Epochen bis hin zu modernen Songs. So haben wir bei der heurigen Marschmusikbewertung den James Bond-Song Skyfall gespielt. Genauso wird auch Kirchenmusik von uns aufgeführt, meist in herrlich halligen Kirchen, die diese Musik schön voll klingen lassen. Gerade diese Vielfalt macht den Reiz moderner Blasmusik aus. Und darum geht es bei den Schnupperproben, nämlich diesen Reiz einmal zu spüren und kennenzulernen.

Aber Vorsicht: Musizieren kann süchtig machen! ;-)

Aktions-Nachmittag für Kids von 6-14 Jahren

unter dem Motto "Musik und Malen?"

Für alle Kinder der Gemeinde Weißenkirchen und Nachbargemeinden, Musikschüler und solche, die es vielleicht werden wollen, starten wir in den Ferien noch eine besondere Aktion am



Samstag, 16. August 2014

von 14.00-17.00 Uhr im Probelokal, Obere Hauptstr. 9

Nach einer kleinen Vorstellung des Musikvereines wird nach Anleitung von Nina Kerschner, Künstlerin aus Langmannersdorf ein musikalisches Motiv gemalt. Alle Mitwirkenden gestalten mit Pinsel und Farbe ein großes gemeinsames Kunstwerk rund um das Thema Musik. Das Ergebnis soll auch der Öffentlichkeit präsentiert werden und bekommt einen schönen Platz im neuen Musikheim, das 2015 eröffnet wird.



Musik ist eine Kunst und lässt sich wunderbar mit anderen Kunstformen kombinieren!

Für Verpflegung und Getränke wird gesorgt!

musik.murstetten.at

Der Musikverein Murstetten wird freundlich unterstützt von:

Kern Erdbewegungen



Erdbewegungen • Gartenpflege • Baustoffhandel

Alexander Kern

**Siedlungsstraße 1
3142 Murstetten
alex-kern@aon.at**

**Mobil.: 0676/7570856
Tel.– Fax 02784/2993
www.kern-bewegt.com**